



El Sistema de Transporte Colectivo Metro es uno de los medios de transporte más utilizados en la Ciudad de México, y por ello es de esperar que algunos de los millones de usuarios sean víctimas de las ratas de la sociedad. Sin embargo, es deplorable que las autoridades sean cómplices de los amantes de lo ajeno.

La Policía Bancaria e Industrial se encarga de mantener el orden y seguridad en todas las líneas del metro, sin embargo, algunos de estos elementos son cómplices de robos a los usuarios, pues se hacen de la vista gorda cuando ocurren los llamados «bolseos».

Aunque los robos de celulares y carteras se dan en las líneas de más afluencia como la línea 7, 3 o 12, la línea 2 ha sido el blanco favorito en los últimos meses por estos ladrones, especialmente en las estaciones que van de Pino Suárez a Hidalgo.

El modo más común de actuar es cuando un grupo de personas se acerca a la puerta del vagón justo cuando abre las puertas, entonces comienzan a empujar a los usuarios que quieren subir sin dejar bajar a nadie, en ese movimiento comienzan a bolsear a la gente, pasan los celulares y carteras a otros cómplices quienes se pierden entre la gente.

Cuando una persona logra detectar que le están intentando robar, el ladrón arma su alboroto diciendo que en realidad lo estaban manoseando, especialmente cuando la lacra es mujer. Cuando son hombres, luego es más peligroso reconocer al ladrón, pues llegan a golpear al afectado y los policías ni sus luces.

Lo alarmante, es que cuando esto ocurre, los policías se encuentran lejos del área de robo, para cuando se llevaron los teléfonos, entonces se acercan y dicen que no pueden hacer nada.

Entre conversaciones de los usuarios de esta línea, algunos aseguran que han visto cómo los ladrones guardan los teléfonos y carteras en una mochila, enfrente de los policías.

Según acusaciones de los usuarios, los elementos de la PBI reciben dinero o teléfonos a cambio de no actuar contra los ladrones.



«?Elementos de la PBI son canalizados a servidores públicos por cohecho en Metro Balderas, CdMx.

Elementos involucrados: Anaid Guadalupe Saucedo Ramírez

Edgar Alejandro Mejía Barranco

Los elementos presuntamente recibieron la cantidad de \$400.00 pesos, por tres sujetos detectados en ocasiones anteriores como participantes de robo de celulares al interior del STCM, los cuales una vez que les hicieron entrega del efectivo se retiraron del lugar,

Los jefes de tal estación dieron parte a la agencia de servidores públicos para realizar su presentación por el delito cometido», informa Escuadrón Informativo México.



Elementos de PBI detenidos

Debido a esto, es más común que la gente porte armas para evitar ser víctimas de la delincuencia, ya que las autoridades no hacen el trabajo necesario pues cuando logran detener a algún ratero, a los pocos días anda libre robando nuevamente. Los policías parecen estar más ocupados bajando a los vendedores ambulantes que en cuidar a los usuarios de la delincuencia.

Sin embargo, aún existen elementos buenos que hacen su trabajo, como ocurrió en el metro Allende.

«Mucho cuidado con esta red de asquerosas ladronas que el día de ayer estaban



robando celulares en el metro Allende, operan como si supuestamente no vinieran juntas y cuando las señalas tratan de intimidarte volteandote la situación por acoso sexual y mas estupideces, yo si las fui a denunciar ante el mp a pesar de que afortunadamente les quite mi celular. Lastima de las leyes no sirven de mucho pero yo cumplí con mi denuncia eso si debo felicitar y reconocer el valioso apoyo de la policía bancaria que me auxilió de manera inmediata y con gran determinación ademas de que después de 4 engorrosas horas nos acompañaron al taxi y no quisieron recibir un solo peso en agradecimiento, aclaro que solo les quería invitar algo de comer o de beber como reconocimiento a su gran ayuda ya que se que no reciben un gran sueldo», escribió la afectada en Facebook.

Algunos videos sobre robo de celulares y carteras en el Metro:

Lo peor de todo es que si te defiendes del ladrón y por las circunstancias lo hieres, la Comisión Nacional de Derechos Humanos defiende al ladrón en lugar de la víctima, los policías te tratan de ratero y terminas perdiendo más tiempo y dinero.

Si vas a viajar en Metro, procura no distraerte, no viajar en horas pico, cuidar tus pertenencias, vigilar que no hayan personas sospechosas antes de subir y si alguien se quiere meter y se te pega mucho al tratar de subir, mejor aléjate.